

BAB V

PENUTUP

A. Simpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan mengenai Efektivitas dari Peraturan Bupati Banjar No. 79 tahun 2022 tentang tarif angkutan perdesaan/perkotaan dalam wilayah Kabupaten Banjar, maka dapat disimpulkan sebagai berikut:

1. Peraturan Bupati Banjar No. 79 tahun 2022 tentang tarif angkutan perdesaan/perkotaan dalam wilayah Kabupaten Banjar bisa dikatakan kurang efektif dari segi pelaksanaan di lapangan terutama pelaku sopir taksi yang tidak semua sopir menerapkan peraturan tersebut sehingga tidak ada kesepakatan harga antara sopir dan penumpang, sedangkan dalam sosialisasi sudah dilaksanakan dan sudah dilakukan kesepakatan dalam menentukan tarif angkutan umumnya.
2. Faktor yang mempengaruhi perubahan tarif dari angkutan umum berdasarkan Peraturan Bupati Banjar No. 79 tahun 2022 tentang tarif angkutan penumpang umum angkutan perdesaan/perkotaan di wilayah Kabupaten Banjar ada tiga yaitu adanya kesenjangan ekonomi, kedua minimnya dana sehingga untuk sosialisasi ke masyarakat kurang dan ketiga kesadaran hukum yang kurang bagi sopir dalam menjalan peraturan tersebut .

B. Saran

Terkait hasil penelitian, maka dari itu ada beberapa saran yang dapat penulis berikan yaitu:

1. Pemerintah setempat dalam menentukan peraturan tarif angkutan umum perlu dievaluasi secara periodik guna memastikan keefektifannya. Evaluasi ini harus melibatkan semua pihak terkait dan mempertimbangkan perubahan-perubahan seperti inflasi, perubahan harga bahan bakar, dan kenaikan biaya operasional lainnya. Dengan melakukan evaluasi secara teratur, peraturan tarif dapat disesuaikan agar tetap relevan dan adil bagi semua pihak yang terlibat.
2. Kepada Dinas Perhubungan dapat melakukan studi perbandingan terhadap tarif angkutan umum di daerah lain yang memiliki karakteristik serupa dapat memberikan gambaran tentang apakah tarif yang ditetapkan sudah cukup efektif atau tidak. Studi ini dapat membantu mengidentifikasi apakah ada perbedaan yang signifikan antara tarif yang ada dengan tarif di daerah lain, serta mencari solusi yang lebih baik.
3. Kepada peneliti selanjutnya bisa menjadikan hasil penelitian ini sebagai bahan informasi dan perbandingan untuk mendapatkan hasil penelitian yang mendalam lagi terkait perpub tarif angkutan umum.